

RECHAZO DE LA AIR ANTE PRESIONES CONTRA CANAL 10 DE NICARAGUA

La Asociación Internacional de Radiodifusión - AIR expresa su grave preocupación y rechazo ante nuevos actos de censura en Nicaragua.

Desde el inicio de las protestas sociales contra el Gobierno de Daniel Ortega, periodistas y medios de comunicación han sufrido presiones, amenazas y distintos actos de violencia, buscando silenciar su labor informativa.

En el día de hoy, como ha sido públicamente señalado, el Gobierno de Nicaragua habría enviado un emisario a Canal 10 de Televisión para intentar incidir en la línea editorial e informativa del medio, que ha venido dando cobertura a las manifestaciones en contra del Presidente Ortega. Esta acción, se suma a otros actos de presión indebida que se han venido realizando sobre periodistas y directivos del Canal.

La AIR exige al Gobierno de Nicaragua que respete el derecho de los medios de comunicación y los periodistas a informar libremente sobre los hechos que vienen aconteciendo en el país, de la misma forma que debe garantizar el derecho del pueblo nicaragüense a estar debidamente informado.